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会   議   録 

会議の名称 
第 18期第２０回企画実行委員会 

事務局 公民館 本町分館 

開催日時 平成 1８年５月９日（火） 午前９時３０分～正午 

開催場所 公民館 本町分館 

出席者 企画実行委員 大久保、永野、藤本、宮澤、吉川、中村 

 職 員 鈴木、木村、佐々木 

傍聴の可否 可、  一部不可、  不可 

傍聴者数 １人 

傍聴不可等理由等  

会議次第 下段の通り                              

会議結果  

発言内容・発言者名

（主な発言要旨等） 
別紙 

提出資料 本町分館まつりプログラム 

市民講座「ムサシノキスゲ咲く浅間山へ」冊子 

会議次第  

（１）事業の計画、実行、報告 

１ 男女共同参画講座 

成人学校「菜園教室」 

高齢者学級 生きがい広場 

市民講座  

  公運審の報告について 

  本町分館まつりについて 

  ２ その他 

    公共施設予約システムの運営状況について 

    第１９期公民館企画実行委員の選出について   
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【発言内容】 

司会 大久保委員 第１８期２０回企画実行委員会を開催します。 

 

鈴木 本町分館まつりを開催するにあたり近隣に案内文及びチラシ等の配布を

予定しておりますのでよろしくお願いいたします。 

   前日は午後１時にご集合願います。 

展示パネルについては５／２２貫井南分館より２４枚のパネルが搬送さ

れ図書室に保管します。なお当日は午前９時に集合願います。 

   片付けについては５／２９午前９時から行いますので併せてよろしくお

願いいたします。 

 

中村 当日参加団体の準備はテント作りを優先し、机の配置が終了してから館

内の作業を行ってほしい。 

５／１３（土）の将棋大会のトーナメント表の作成を５／１２（金）に

行います。表彰状に押印する印はあるのでしょうか 

 

鈴木 実施委員会の印が用意してあります。 

 

木村 大会当日、実施委員長の福島愛子さんが挨拶及び表彰状の授与を行いま

す。 

 

鈴木 男女平等参画講座「思春期の子ども・親応援講座」につきましては市報

６／１号、及び月刊こうみんかんに掲載いたします。 

 

木村 成人学校「菜園教室」に入る前に高齢者学級「生きがい広場」を議題に

追加願います。今回４０人を募集していますが内訳は準備会より１０人、

経験者１０人、初心者２０人といたしました。 

５／１５の初回は開校式を行います。 

   成人学校「菜園教室」ですが５／３１の初日に開校式を行います。 

   従来実施してきた菜園が終了し、新たに中町２丁目の新菜園に移ること

となり芝おこし、土おこし、倉庫等の移設を行う必要があり、大変です

が各関係課の協力を得ながら進めていきたいと思います。 

日程は６／６にトラックバックホールによる芝おこし、６／７には芝の

土おとし、そして石灰の散布、耕運機による土おこしを行う予定です。 
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鈴木 市民講座「ムサシノキスゲ咲く浅間山へ」ですが、市報の掲載記事の中

で本町分館の電話番号を誤って掲載し、市民そして相手方に多大のご迷

惑をかけて大変申し訳ございませんでした。 

   今後市報掲載記事の校正については十分注意するよう職員で確認いたし

ました。 

 

佐々木 素晴らしい講師に恵まれ市民から好評を得ました。また講師からは来

年の計画についての問合せがあり、是非また講座を開催したいと思って

います。 

 

鈴木 男女共同参画講座「紙すき・絵てがみをしませんか」ですが参加人数が

少なかったので今後検討が必要であると感じた。 

   講師からも親子に限定せずに行ったらどうかとの指摘もあり開催時間の

問題等小学生低学年・高学年との問題を把握しながら親子を対象とする

場合に十分考えていきたいと思います。 

 

宮澤 時間が午後の方が良いのではないかと思います。 

   内容からすると男女共同参画講座でなくてもよいのでは・・・ 

   自由参加の方がいいかもしれませんね・・・ 

 

大久保 高学年だけでも参加できればよいと思います。 

   来年度は日程を検討すべきでターゲットを小学生の中で、低学年・高学

年に絞ることが必要だと思います。 

 

佐々木 市民講座「文学とスミレ」については講師が大変に熱心な方で総体的

に参加者から良かったとの感想をいただきました。 

 

藤本 年齢を感じさせない講師は素晴らしいと思います。 

 

木村 高齢者学級で１回実施するよう検討してみたいと思います。 

 

大久保 「高尾でスミレと桜の探勝」と併せてアンケートを次回にいただきた

い。 

 

佐々木 早速準備いたします。 
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鈴木 公運審につきましては本町分館に対する質問等ございませんでした。 

   平成１８年度の公民館予算について前年度予算と比較して７％アップし

ております。それは緑センターの改修工事と貫井南センターの耐震診断

の委託料を組んでいます。その分が増しているものです。 

 

吉川 公民館研究大会に参加し、大会のテーマが決定しました。 

   ５／１８に課題別テーマを検討することになっています。 

   企画委員会や三者合同委員会についての情報があまり委員に連絡されて

いないので今後整理してもらいたい 

 

大久保 ４月に予約システムが使用できない時期があったが連絡がなかったの

はなぜですか、検討してもらいたい。 

 

鈴木 予約システムはいろいろな問題が発生しご迷惑をかけているわけですが

各館で改善すべき点は要望してきました。 

   本日の午後１０時から翌朝６時までシステムを停止し、改修調査するこ

とになっています。 

 

大久保 何を作業するのか確認して欲しい。また予約システムの操作方法等説

明会を再度開催して欲しいと思います。 

 

佐々木 本町分館としてマニュアルの作成及び技術者の１週間程度の常駐を要

望しております。 

 

木村 業者との契約についても行政側にも問題があるかと思う。 

    

大久保 ６／２０に本町分館まつりの反省会が開催されますが三者全体会が予

定されているが確認お願いします。 

また交流会を中止するのか確認していただきたい。 

   以上で会議を終了します。 

   次回は６／６（火）９時３０分の開催となります。  

   司会は永野委員ですのでよろしくお願いします。 


